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DATE DE L’ÉVÉNEMENT : 21 JUIN 2025 | LIEU : PARC DES PRINCES

Vous êtes officiellement inscrits à Battle Cancer Paris – il est maintenant temps de maximiser votre impact. 

Nous demandons à chaque équipe de collecter 200 € pour Princesse Margot ou une association caritative 
contre le cancer de votre choix. Chaque euro récolté aide les enfants, les familles et les personnes 
touchées par le cancer – et vous fait également gagner des points sur le classement Battle Cancer. 

Vous y trouverez tout ce qu’il vous faut pour démarrer – y compris un lien pour créer votre page de collecte 
au profit de Princesse Margot. 

Si vous préférez soutenir une autre association, aucun souci. Suivez simplement les mêmes étapes du kit, en 
utilisant : 
• Le site internet de votre association choisie 
• Ou une plateforme de confiance comme GoFundMe, JustGiving ou Leetchi 

N’oubliez pas de partager votre page avec vos amis, votre famille et vos collègues – chaque partage 
compte. 

Ensemble, faisons en sorte que chaque rep ait un impact 
L’équipe Battle Cancer

EN FRANÇAIS

https://www.gofundme.com/fr-fr
https://www.justgiving.com/
https://www.leetchi.com/
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FOUR : LES ÉQUIPES QUI COLLECTENT DES FONDS POUR PRINCESSE MARGOT 
DATE DE L’ÉVÉNEMENT : 21 JUIN 2025 | LIEU : PARC DES PRINCES

Pourquoi collecter des fonds ?
En participant au Battle Cancer Challenge, vous repoussez déjà vos limites physiques. Allez encore plus loin 
en aidant les enfants et adolescents atteints de cancer à surmonter les leurs en collectant des fonds pour 
Princesse Margot — une association qui soutient les jeunes malades et leurs familles partout en France.
Chaque euro collecté = 1 point pour votre équipe sur le classement Battle Cancer
Objectif par équipe : 200 €. Soit seulement 50 € par personne dans votre équipe de quatre !

Comment créer votre page de collecte
Accédez à la plateforme de collecte 
 Rendez-vous sur : alvarum.com/charity/1167/challenge/2478 
 
Cliquez sur "Lancer une collecte" 
 Ce bouton violet se trouve sur la droite, sous "Commencer une collecte”" 
 
Créez votre page 
 Ajoutez votre nom, le nom de votre équipe et un petit mot expliquant pourquoi vous collectez des 
fonds. 
 
Partagez autour de vous 
Envoyez le lien de votre page via WhatsApp, par e-mail ou sur les réseaux sociaux. Demandez à 
vos proches, amis ou collègues de donner une petite somme — chaque don compte ! 

1.

2.

3.

4.

Astuces utiles 
• Ajoutez une photo d’équipe lors d’un entraînement ou d’un moment fort pour personnaliser votre page. 

• Racontez votre histoire. Pourquoi participez-vous à Battle Cancer ? Avez-vous une raison personnelle 
de soutenir une association contre le cancer ? 

• Rappelez aux donateurs que tous les dons vont directement à Princesse Margot et font une vraie 
différence.

https://www.alvarum.com/charity/1167/challenge/2478
https://www.alvarum.com/charity/1167/challenge/2478
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Messages suggérés
Pour vos amis et votre famille : 
 "Je participe au challenge Battle Cancer à Paris pour soutenir les enfants atteints de cancer. Quelques 
euros peuvent avoir un grand impact — soutenez-moi et mon équipe si vous le pouvez. Merci d’avance !”
Pour vos collègues / membres de votre salle de sport : 
"On représente notre salle et on se donne à fond à Battle Cancer Paris. Soutenez-nous et soutenez 
Princesse Margot. Chaque € collecté = 1 point de plus au classement !"

Que fait l’association Princesse Margot ? 
PPrincesse Margot apporte un soutien émotionnel et pratique aux enfants atteints de cancer et à leurs 
familles, finance la recherche en oncologie pédiatrique et améliore l’accueil des jeunes patients dans les 
hôpitaux. 
En savoir plus sur  princessemargot.org

Des questions ? 
Contact : contact@princessemargot.fr

Objectif : 200 € par équipe ! 
Ensemble, chaque répétition et chaque euro comptent. 
Luttons contre le cancer avec de la sueur, de la solidarité et du cœur. 

#BattleCancerParis 
#JeCollectePourMargot 
#ChaqueEuroCompte

http://www.princessemargot.org
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FOR: TEAMS FUNDRAISING FOR PRINCESSE MARGOT 
EVENT DATE: 21 JUNE 2025 | LOCATION: PARC DES PRINCES

ENGLISH

You’re officially signed up for Battle Cancer Paris – now it’s time to power up your impact. 

We’re asking each team to raise €200 for Princesse Margot, or a cancer charity of your choice. Every euro 
raised helps children, families, and those fighting cancer – and it earns your team points on the Battle 
Cancer leaderboard. 

Inside this toolkit, you’ll find everything you need to get started – including a link to set up your fundraising 
page for Princesse Margot. 

If you’d rather support a different cancer charity, no problem. Just follow the same steps in the toolkit using: 
• Your chosen charity’s website 
• Or a trusted third-party platform like GoFundMe, JustGiving, or Leetchi 

Make sure to share your page with friends, family, and colleagues – every share counts. 

Together, let’s make every rep count 
Team Battle Cancer

https://www.gofundme.com/
https://www.justgiving.com/
https://www.leetchi.com/
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FOR: TEAMS FUNDRAISING FOR PRINCESSE MARGOT 
EVENT DATE: 21 JUNE 2025 | LOCATION: PARC DES PRINCES

Why Fundraise?
By taking on the Battle Cancer Challenge, you’re already pushing your physical limits. Now, go one step 
further and help children and teenagers living with cancer do the same by fundraising for Princesse 
Margot, a charity dedicated to supporting young cancer patients and their families across France. 
Every € raised = 1 point for your team on the Battle Cancer leaderboard 
Target per team: €200 That’s just €50 per person in your team of four!

HOW TO SET UP YOUR FUNDRAISING PAGE
Visit the fundraising hub 
 Go to: alvarum.com/charity/1167/challenge/2478 
 
Click "Start a Fundraiser" 
 You’ll find this purple button on the right-hand side under “Start a fundraiser” 
 
Create your page 
 Add your name, your team name, and a short note about why you're fundraising. 
 
Share with your network 
Send your page link via WhatsApp, email, or post it to social media. Ask friends, family, and 
colleagues to donate a small amount — it all adds up! 

1.

2.

3.

4.

PRO TIPS 
• Use your team photo from a past workout or training session to personalise your page. 
• Tell your story. Why are you taking on the Battle Cancer challenge? Do you have a personal reason for 

fundraising for a cancer charity? 
• Remind donors that all donations go directly to Princesse Margot and are making a real difference.

http://alvarum.com/charity/1167/challenge/2478
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SUGGESTED MESSAGES
To friends/family: 
 "I’m taking on the Battle Cancer fitness challenge in Paris to raise funds for children fighting cancer. A few 
euros can make a big difference — please support me and my team if you can. Thank you”
To gym members/colleagues: 
 "We’re repping our gym and pushing our limits at Battle Cancer Paris. Sponsor us and support Princesse 
Margot. Every € we raise = 1 extra point on the leaderboard!"

WHAT DOES PRINCESSE MARGOT DO? 
Princesse Margot provides emotional and practical support to children with cancer and their families, funds 
pediatric oncology research, and enhances the hospital experience for young patients across France. Learn 
more at princessemargot.org

questions? 
Contact: contact@princessemargot.fr

Let’s Raise €200 per Team! 
Together, every rep and every euro makes a difference. 
Let’s fight cancer with fitness, fundraising, and unity. 

#BattleCancerParis 
#FundraiseForMargot 
#EveryEuroCounts

http://www.princessemargot.org

